
DISTRITO MUNICIPAL SAN TCO. .'ACAGUA

Carretera Los Cocos Jacagua, Santiago. Rep.Dorn.
RNC 430-00792-7

18 dicienrbre del 2024

ACT.:| pE SESIÓN EXTRAORBTNARIA §0.04-2ü24

En e1 Distrit<l rnunicipal de San Franc:isco de jacagua , jurisclicción de la provincia Santiago
de los caballeros, a los dieciochc (l8) días del mes de diciernble del afra 2ü24,año 180 de
la independencia y' i61 de la restauración, siendo las 4:30 P.M lrora de la tarde, pr"evia
convocatoria de los señores regidores, Sr. Carlos Inoa (presidente del concejo), Leda.
§anta Cecilia Parra (Vicepresidente dei concejo) Sr. Henry Vargas (Vocal), Sr. Edwin
Silverio (vocal), Sra. Angie Rutliera (vocal) , se da apertura a la sesión de la siguiente
fonna.

Pase de lista clel pleno de la sala capitular.

Sr. Carlos Inoa, (Presente)

Sr'. !lenn Vargas, (Presenfe)

Licda. S anta C-'ecilia pau:a, {P resen te)

Sr. Edwin Silverio, (Presente)

Srita. Angie Rubiera, (Presente)

§r. José N4iguel L'ok:mi Director, {Presente)

(Conste en acta) Lectura v a¡rrohación unánime por los vocnles la siguiente agenda"

Agenda clel día.

I-Presentación para su aprobacién del presupuesto de ingresas y gastos para el año
2ü25.



Quiero aclarar que este punto fue visto por esta sala capitular en una sesión anterior y fue
sometido a comisión de estuclio para el día hoy nueva \¡ez ser sometido ante esta sala
cápitülar pala su aprobaciéii eii e lesrudio iii'e\ ici qtie se ieaiizó dei conocilnieiiiü de este
presttpuesto nos reunimos con nuestro I)irectot rnunicipal v nlrestro asesor técnico y con
obras publicas donde se le hic.ieron unos ajustes y adecuamos paúe rJel presupuesto según
entendíamos para crear un balance ),que gran paúe de las comunidades del distrito puedan
recibir por lo menos una obra que sea por rnedio de este presupuesto.

Qr"re conste en acta que este presupuesto está conternplado en rtn valeir monetario cle

RDS12O, 085,650.00 PESOS DO&{INICAI\OS, CIENTO YEINTE D{ILLONES
OCITENTA Y CINCO MIL SEISCIENTOS CTT{CUENTA PESOS DOMINICANOS.
Explicaiido que ieremos una pañe de ese presupuesto va hacer recibido vía recaudaciones
l^.: n,r^l¡c c+,lrnr.-^t^h ñarq ,'-¡ rli,'h^ nontirl..l ñaF^ a(ro ,..>rrtlrlq,'l ^,,o.1o.,..;.r..rüJ LUiii§s 5§ iJru_\cLilt¡t püIü üiiü uii-'liü uüiitiullu. iJciu §Sii cütrr¡u-v p\r!u\ "..'*, iegLil," 11c5

va)ia en tiichas re.aod*oiones podemos tener Írenor recaudacionesde ias proyectadas como
tarnbién pueden ser estas una filalor cantidad por esü se habla de proyecciones pueden
surgir camtrios.

Yo entiendo que este presupuesto es ililo rnuv equilibrado en cuanto a las obras por zonas,
para un totalde i5 obras ¡'tarnbren se contempla to que cs cI a¡rrste salaríal de r,arros

colaboradores de nuestro ayuntamiento que tarnbién serán beneliciados con ajustes de
sueldr:.

Si aigiur vocal desea expresarse puede usar la palabra, el vocal Edwin Silverio hace uso de
la palabra deseo que estas palabras consten en acta lo siguiente que, si una de las obras ya

¡,]resiipuestadas efl este prcsiltriijestü i al rnomeilio cie sri ejecuciÓn estas sobrepasan iú qiie
sea destinaclo para ella, deben cle ser detenidas y sometefie a esta sala para su fiscalización
y ver cómo se puede tertninar con dicha obra o si se quedaria para el próximo presupuesto.

Hace uso de la paiabra el Director municipal José rniguei C olorné. quien expresa Io
sigr.riente este presupuesto contempia ia realización de varias otrras dentr-o del distrito, pero
tar¡bién tendremos algunas qlle se van hacer de manera ad¡ninistrativa y también vamos a

recibir unos cuantos metros de aceras y conterles via liga rnunicipal así que vayan pensando
en qué lugar estas serían de mayor necesidad para trabajar t*dos corllo eqilipr:.

El presidente Carlos lnoa hace uso tle la palabra. entendiendo que las modificaciones
her:has al presupuesto son a favor de iruestro distrito y,' de l,arios colaboradores, someto este

ptititü para su aprobaciÓii, pero ailtes qliicro qiie cúi1sie e11 acta que el asesür téciiico tic-iie el

horrón con todo Io que se modiÍicó alpresupuesto y debe de entregarlo a esta sala

inmediatamente esté listo pala la verificación qr-re realmente se hicieron los cambios en el
presupuesto antes de entrar en e.iecución.

Snnreln pslF nllntn qlrtp pqtq Irnnnrahle cqlq ¡qnit¡rlrr nqrn crr anrnhaniÁn!úlf,llu¡.1,



Punto I-Presentación para su aprobación del prcsupuesto de ingresos y gastos para el
año 2025.

Aprobado de mauera unánime por el concejo de vocales.

Se cerré sesión a las 4:55 de la tarde del mié
2424.

del mes de diciembre del año
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